

Célébrations dans les autres pays

Il est intéressant de noter que près de **29 pays** célèbrent la fête des Pères au **mois de juin**, dont le **Canada, la France, la Suisse, la Belgique, les États-Unis, ...**

Mais d'autres pays ont choisi une autre date :

- C'est le cas de l'**Allemagne** où la fête des Pères tombe le jeudi de l'Ascension, en mai.
- L'**Australie** et la **Nouvelle-Zélande** festoient le premier dimanche de septembre.
- L'**Islande**, la **Finlande**, la **Suède** et la **Norvège** soulignent cette fête le deuxième dimanche de novembre.
- En **Thaïlande**, c'est le 5 décembre, jour de l'anniversaire du défunt roi Rama IX.
- Et en **Corée du Nord**, les mères et les pères sont célébrés durant la même journée, ce qui permet de faire plaisir en même temps à ses deux parents.



Que vous soyez un papa poule, un papa strict,
un papa drôle : nous vous souhaitons à tous
une bonne fête des Pères!